

Communiqué de presse

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Grand Défi Pierre Lavoie

L'ÉQUIPE DE LA VILLE DE SAGUENAY PARRAINE L'ÉCOLE SAINT-JEAN-BAPTISTE

Saguenay, le 27 mai 2019 – Dans le cadre de la 11^e édition du Grand Défi Pierre Lavoie, qui aura lieu du 13 au 16 juin prochain, l'équipe de la Ville de Saguenay est fière d'appuyer et de parrainer l'école primaire Saint-Jean-Baptiste de l'arrondissement de Jonquière.

Ainsi, les membres de l'équipe de la Ville de Saguenay, composée du conseiller municipal, Jonathan Tremblay, et de six employés de différents services municipaux, remettront tous les profits amassés pour la cause à cette école de Jonquière. « *Nous sommes très heureux de participer à cet événement ensemble et de représenter officiellement notre organisation à ce rassemblement annuel qui nous permettra de redonner à nos jeunes de Saguenay* », a mentionné M. Tremblay.

Rappelons que les membres de l'équipe s'entraînent depuis déjà plusieurs semaines afin de se préparer aux 1000 km qui arrivent à grand pas. Mis à part M. Tremblay, tous les membres de l'équipe en sont à leur première participation à ce défi sportif de taille.

Bon succès et surtout bon défi à l'équipe de la Ville de Saguenay!

-30-

Source : Marie-Pier Rondeau
Service des communications et
des relations avec les citoyens
418 698-3350

Info : Jonathan Tremblay
Conseiller municipal
Ville de Saguenay
581 235-5081